



Career Tuesday mit KPMG am 10.12.2013

Zum Career Tuesday am 10. Dezember waren vier Unternehmensvertreter von KPMG zu Gast an der WiSo-Fakultät. Kerstin Gems (HR), Marlin Hötting (Tax), Peggy Colditz (Audit) und Peter Heidkamp (Consulting) stellten den Studierenden das Unternehmen, wie auch Einstiegs- und Praktikumsmöglichkeiten während ihrer Präsentation vor.

Die KPMG AG in Deutschland ist Mitglied in einem weltweiten Netzwerk selbstständiger Firmen, welches in 156 Ländern mit ca. 152.000 Mitarbeitern (Deutschland 8600) vertreten ist. KPMG steht für die vier Gründerväter des Unternehmens: Piet Klynveld (Niederlande), William Barclay Peat (England), James Marwick (USA) und Reinhard Goerdeler (Deutschland).

Die Leistungen von KPMG verteilen sich auf drei Geschäftsbereiche Audit, Tax und Advisory. Zu den Mandanten zählen mittelständige regionale Firmen, bis hin zu internationalen Großkonzernen.

Ein Praktikum ist jederzeit möglich. Die Dauer sollte zwischen 6 Wochen und 6 Monaten betragen. Die Bewerbung sollte 3 bis 6 Monate vor dem Praktikumszeitpunkt online über www.kpmg.de/careers erfolgen. In Deutschland ist ein Praktikum grundsätzlich an allen 25 Standorten möglich. Ein Praktikum erfolgt in Vollzeit und ist natürlich auch im Ausland möglich, jedoch sollten sich Interessierte direkt an den gewünschten Standorten im Ausland bewerben. Der optimale Zeitpunkt für ein Praktikum im Audit-Bereich wäre ca. von Oktober bis April, so hat man die Möglichkeit aktiv die „busy season“ zu erleben. Zudem sollte bei einer präferierten Tätigkeit im Audit als auch im Beratungsbereich (Advisory) eine gewisse Reisebereitschaft vorhanden sein, denn auch im Praktikum arbeitet man durchaus einmal beim Mandanten vor Ort.

Der Direkteinstieg bei KPMG ist mit allen akademischen Abschlüssen möglich (sowohl Bachelor, Master, wie auch Diplom, Promotion, etc.). Wichtig für KPMG sind fundierte theoretische Kenntnisse



und gute Studienleistungen, Praxiserfahrung, Englischkenntnisse, aber auch die Persönlichkeit spielt eine große Rolle im Bewerbungsprozess.

Im Anschluss an den allgemeinen Teil stellten die Referenten jeweils ihre Bereiche und ihre ganz persönliche „Geschichte“ bei KPMG vor. Nach der Veranstaltung hatten die Studierenden die Möglichkeit, ganz individuelle Fragen beim gemütlichen Get-together zu klären.

